

Bestes CH-Pferd" am OKV-R-Championat 2010 auf dem Griesbach, Schaffhausen

1. Remo Lutta mit Antira CH (Gold),
2. Patrick Röthlin mit Livio (Silber)
3. Fabia Scola mit Parco CH (Bronze)



Bestes CH-Pferd am R - Championat: Antira CH, Remo Lutta, Wollerau (Foto: Claudia Uehlinger)

Schaffhausen: Ehrenpreis "Bestes CH-Pferd"

**Erstmals wurde der neue Ehrenpreis des OKV Ressort Zucht „Bestes CH-Pferd“ im RIV
Championatsfinal in Griesbach, Schaffhausen integriert. Dies erwies sich als gute Lösung, wurden
auch gleich zwei Podestplätze von CH-Pferden belegt.**

Neue Regelung des Ehrenpreises

Wie schon vorgängig publiziert, wurden die OKV CH-Meisterschaften Springen in einen Ehrenpreis des besten CH-Pferdes umgewandelt und in das OKV R-Championat integriert. Diese Neuerung wurde nun erstmals in der Finalprüfung am Sonntag, 13. Juni an den Regionalen Pferdesporttagen in Griesbach Schaffhausen durchgeführt. Rund 30 Startende waren in dieser Prüfung gemeldet, davon acht CH-Pferde. Für das einmalige Stechen des Finals konnten sich insgesamt 10 Pferde qualifizieren, gleich vier davon waren CH-Pferde.

Gesamtsieg an Bestes CH-Pferd

Remo Lutta, Wollerau mit Antira CH von Acord II - Cantus konnte die Finalprüfung des R - Championates gewinnen und wurde auch mit dem Ehrenpreis „Bestes CH-Pferd“ belohnt. Auf dem zweiten Rang der Championatswertung war ebenfalls ein CH-Pferd, nämlich der braune Wallach Livio VII CH von Locarno GZ – Lombard, geritten von Patrik Rothlin aus Wangen SZ. Des weiteren klassierten sich Fabia Scola Pinto, Hausen am Albis mit Parco CH von Padarco van het Hertsveld – Philippe und Andy Villiger, Sins mit Little Boy II CH von Lagoheidor – Camelot. Mit dem fünften und letzten Ehrenpreis belohnt wurde Esther Sennhauser, Bettwiesen mit Classic Champ CH von Coeur de Nuit – Wisconsin.

Die Bewährungsprobe der neuen Regelung des Ehrenpreises aus dem OKV Ressort Zucht darf als erfolgreich bezeichnet werden, dies vor allem auch Dank den überaus guten Ergebnissen der Pferde aus Schweizer Zucht. Im nächsten Jahr wird diese Neuerung weitergeführt und kommt im Sommer 2011 wieder zur Austragung. Wir danken dem Griesbach OK-Team ganz herzlich für das Engagement zugunsten des OKV und der CH-Pferdezucht.

Elgg im Juni

OKV Ressortchefin Zucht Sandra Leibacher